

# 粉中だより

紀の川市立粉河中学校 5月号

令和7年5月7日 発行 校長 船津 真理



## Golden Week が明けて・・・

新年度が始まり、1か月が過ぎました。1年生も中学校生活に少しずつ慣れ、現在、体育祭の練習に全校で取り組んでいるところです。今年も体育祭は縦割りのブロック対抗戦で行い、3年生のブロック長を中心となり、ブロック役員が練習計画をたて、先輩に指示・説明し、練習を進めています。数か月前まで、先輩に多くを頼っていた3年生はすっかり「粉河中学校の顔」である最上級生に成長したとを感じる場面もたくさん見られ、安心して頼ることができる先輩ぶりを発揮しています。2年生は初めて「先輩」と呼ばれる立場になり、3年生が自分たちに教えてくれたように、優しく1年生に関わる様子が部活動の練習等で見られるようになりました。

行事だけでなく、日々の学校生活の中で少しずつ成長していく生徒達の中学校生活はあっという間に過ぎていきます。ご家庭でも学校での出来事や楽しかったこと、頑張ったこと等を聞いていただければと存じます。

## サッカー部、男子テニス部、男子卓球ダブルス優勝!

令和7年度那賀地方中学校春季大会が4月19日、20日の二日間にわたって開催されました。(一部の競技については初戦が4月26日から行われました。)どの会場でも熱戦が繰り広げられ、中でも、男子ソフトテニス部の1ペアと男子卓球部のダブルス1ペアが那賀地方大会で、サッカー部が伊都・那賀地方大会で優勝を勝ち取りました!本当におめでとうございます。最後まで諦めずにやり抜く姿や、お互いに声を掛け合ったりする姿に感動しました。

選手の皆さん、本当に頑張りましたね。次は夏季大会。3年生にとって、最後の舞台です。今回のプレーの改善点を克服し、夏まで次につなげる練習に取り組んでください。

また、お忙しい中応援に駆けつけてくださった保護者の皆様、本当に温かな声援を送っていただき、ありがとうございました。

結果は右表のとおりです。個人名の掲載を控えておりますことをご了承ください。

## 【春季大会結果】

サッカー部 優勝、男子ソフトテニス部 団体の部 優勝  
男子ソフトテニス部 個人の部 優勝、3位、4位 各1ペア、  
女子ソフトテニス部 個人の部 2位 1ペア  
男子卓球部 シングルス 2位 1名、3位 1名、4位 1名入賞  
ダブルス 優勝 1ペア、3位入賞 2ペア  
女子卓球部 シングルス 3位入賞 1名



## 粉河中学校は「学び愛」♡

粉河中学校はこれまで、先輩達から「学び愛」の心を受け継いできています。「学び愛」は生徒と生徒、生徒と先生がお互いを大切に、理解し合い、お互いに学び合っていくことを意味しています。先日、生徒玄関に掲示している「学び愛」と「気愛」の書の前で話をしていた生徒数名に学び愛の意味を尋ねると、しっかりと自分の言葉で答えてくれました。

粉河中学校はこれまでも、これからも「生徒も先生も楽しい学校」となるよう、日々、取り組みをアップデートしていくため、全員で心を一つにし、支え合い、協力していきます!

## 生徒も先生も楽しい学校にするために・・・

生徒会を中心に各専門委員会で話し合い、「こんな学校にしたい!」という思いを集め、目標を決定しました。それぞれの目標を実現するために、具体的にどのような行動をすればいいのだろうと常に考えることができるよう、生徒玄関に貼りだす予定です。

粉河中学校全員でステップアップできるよう、目標を意識して行動します!

保護者の皆様、地域の皆様、どうぞ生徒の活動をサポートくださいますよう、よろしくお祈りします。

中央委員	積極的にコミュニケーションをとり、メリハリを大事にできる学校
文化委員	みんなが学校行事で笑顔になり絆を深められる Let's try 一日一善
生活委員	清潔感が保たれ、彩あふれ、勉強に集中できる学校 ゴミを見つけたら率先してゴミを拾えるような学校
図書委員	たくさんの本を読み、アイデア溢れる明るい学校
体育委員	個性の理解・助け合いで誰もが前向きに取り組むやすいメリハリのある体育授業で盛り上げる学校

